

Gehörlose Teilnehmer dringend gesucht **für eine MRT-Studie in Aachen:**

Wir sind ein Team aus gehörlosen und hörenden Kollegen (Isa Werth, Horst Sieprath, Wiebke Iversen und andere) am Forschungskolleg Medien und kulturelle Kommunikation an der Universität zu Köln und der RWTH-Aachen.

Wir untersuchen, wie Gehörlose Zahlen im Gehirn verarbeiten. Das ist wichtig, damit z.B. der Mathematikunterricht in der Hörgeschädigten-Schule angepasst werden kann. Daher führen wir eine wissenschaftliche Studie mit MRT (Magnetresonanztomographie) durch.

Wenn Sie teilnehmen möchten, erklärt Ihnen das Team in Aachen gerne näher, was da genau abläuft und beantwortet alle Ihre Fragen.

Die Aufgabe ist ganz einfach: Man sieht Zahlen zwischen 1 und 9 und soll möglichst schnell sagen, ob die Zahl größer oder kleiner als 5 ist. Oder man sieht sinnlose Zeichen und soll entscheiden, ob ein grüner oder ein roter Punkt auf dem Bild zu sehen ist.

Wichtig: Sie müssen folgende Bedingungen beachten:

- gehörlos
- DGS-kompetent (kann gut DGS)
- rechtshändig
- zwischen 18 und 60 Jahre alt
- kein Herzschrittmacher, kein CI, nicht schwanger
- für Frauen: Sie müssen die Pille nehmen

Aufbau der Studie:

Für die Studie müssen Sie zweimal kommen!

Wann: nur donnerstags

Zeitraum: ab 14. August bis Ende Oktober (Sie können die Termine frei aussuchen)

Zeit: zwischen 14 und 18 Uhr (pro Person ca. 1 ½ Stunden)

Wo: im Universitätsklinikum Aachen

Verdienst: 50 Euro

Wir übernehmen evtl. anfallende Fahrtkosten nach Absprache.

Interessiert?

Dann melden Sie sich bitte bei Stephan Hambach per EMAIL unten. Wir freuen uns auf Sie!

Stephan Hambach: s_hambach@gmx.de

Liebe Grüße vom Forscherteam aus Aachen!